

今年度は印南前副執行委員長と一條前中央委員が退任されました。新たに高橋中央執行委員と小室中央執行委員を迎え、気持ちも新たに頑張っていきたいと思います。

日本経済はバブル崩壊以後、右肩上がりの経済成長は夢物語となり、リーマンショック、東日本大震災等と景気回復を妨げるマイナス要因が起こっています。日本赤十字社は「世間並みの給与やボーナスは確保する」としていますが、公務員も景気回復を妨げるマイナス要因が起こっています。今後とも皆様のご指導、ご鞭撻、ご指導、ご鞭撻を賜りますとともに、益々のご発展と就任の挨拶と申しますとともに、

して、組合活動
させていただきたい
旨様のご支援、
報撃をお願い致
めに、各単組の
辰を祈念して、
るこそ活動するこ
うに活動すること
ました。心より深
く上げます。本当
にありがとうございました。

。思ひ、関
は深くお
皆々様の
あつたか
とができ
く感謝申
に有難う
がら応援して参ります。
制への移行や血漿分画事業
の統合など大きな問題が残
されており、新執行部の方
には、組合員の皆様が良い
環境で仕事ができるよう頑
張っていただければと思つ
ております。私もこれから一
組合員として微力な



日赤新労に感謝!!

大津赤十字病院新労働組合
西村 和典

今回、この紙面の場を与えて頂き、有り難うございます。
私もこの3月に定年を迎ますが、赤十字病院を去る寂しさよりも新労を去る寂しさの方が、正直辛く感じられます。
入職して試雇いが過ぎると同時に当組合に入りました。当時、大津日赤は全日赤と新労とが拮抗しており、別に組合同士が喧嘩をしているわけではありませんでしたが、入会勧説が熾烈極まりのない状態でした。当時から不思議に思っていたのは、「何故労働組合が同じ病院に二つ存在するのか?」ということでした。二つより一つの方が力強いからです。しかし、ボーナス闘争で初めてその理由がわかりました。すなわち、目的達成のために、他組合は手段を選ばない方策をとる手法でした。ストは日常茶飯事でした

し、山猫ストも取り入れ、保安要員規定も梨の礫でした。従って、給食の配膳を手伝った事もありました。先輩方に叱られながらも、全日赤の若い職員と、「病院がつぶれるのが早いか、それとも組合がつぶれるのか」とよく議論を交わしたものでした。当時より「新労を一本化に！！」と大きな夢を追いつつ、オルグ活動を展開していたわけです。

私は新労の持つ『労使協調路線』という言葉がすごく好きで、ずっと大事にしているかなくてはと思っています。

大津日赤での全日赤の強さが、そのまま4ブロック近畿圏に引き継がれていったのが今日の現状であり、大津日赤新労が首の皮一枚にて、日赤新労の4ブロックを守ってきたと言っても過言ではありません。こういった思いもあって、見苦しい顔を中央委員会や定期大会での壇上にてさらけ出し、組合員の皆さんのが不快感をかりたてた事、申し訳なく思っております。

一昨年、日赤新労の組合員数が全日赤を抜いて筆頭になったとの発表を聞いたときは、皆様同様、私自身も大変喜ばしく感じ、心踊る思いでした。

平成24年度本部役員

中央執行委員長
秋友信里
(岡山日)

中央副執行委員長
内海和彦

中央副執行委員長
伊藤高敬
(愛知血七)

中央書記長
山本俊一
(鳥取日赤)

中央会計
佐久間直紀

足利日赤職組 結成60周年を祝う

足利赤十字病院職員組合

乾杯発声で挨拶に立つ西村和典氏

聞くことができ、それにより赤十字の連携ができたことに感謝します。日赤新労の仲間との連携及び各単組の職場仲間と議論を深めていくことの重要性は、今日のチーム医療の原点であります。この事も新労を通じて学ぶことが出来ました。

最後に、先の第51回定期全国大会懇親会で乾杯発声の機会を与えて頂き、ありがとうございました。また、3月10日には、第1回中央執行委員会を4ブロックのオルケを兼ねて当地大津で開催して頂き、重ねて感謝、お礼申し上げます。

これからも、日赤新労の益々の発展を中心願っております。

活動にとつて貴重な財産になることでしょう。また、今回の記念行事では執行部と執行委員が協力し、一つの足跡を刻むことができたと感じております。まだま
だ至らない点が多くある若い執行部ですが、今後七年、八十年と職員組合が発展していくために、微力ながら日々努力していきたい
と思います。

（副組合長 新井 宏幸）